

## **Engagement von Herzen: Weihnachtsspenden für „Lichtblick e. V.“ und Stiftung „Hilfe für kranke Kinder“**

- **Die Manz AG und ihre Mitarbeiter unterstützen zwei außergewöhnliche Tübinger Organisationen**

**Reutlingen, 15. Februar 2022.** Der weltweit agierende Hightech-Maschinenbauer Manz engagiert sich mit seiner traditionellen Weihnachtsspende schon seit vielen Jahren in der Region. In diesem Jahr erhalten die beiden Tübinger Organisationen „Lichtblick e. V.“ und die Stiftung „Hilfe für kranke Kinder“ mit ihrem Projekt PALUNA jeweils einen Scheck über 5.452 Euro. Von der Manz AG selbst kommen hierbei 5.000 Euro pro Partner, zusätzlich aufgestockt um insgesamt 904 Euro durch ganz persönliche Spenden der Manz-Mitarbeiter.

„Wir sind in der Region fest verwurzelt und möchten mit unserer Weihnachtsaktion das beeindruckende Engagement und die großartige Arbeit dieser beiden Organisationen anerkennen. Es erfordert viel Einsatz und Herzblut diese Aufgaben zu bewältigen. Mit unseren Spenden möchten wir unsere Wertschätzung dafür zum Ausdruck bringen“, sagt Martin Drasch, CEO der Manz AG.

Der Lichtblick e. V. in Tübingen ist ein Verein für Eltern Frühgeborener und Risikoneugeborener und begleitet die Familien mit seinen Erfahrungen durch die schwierige Zeit. Die Weihnachtsspende von Manz wird konkret für fünf Milchpumpen für Bedside Pumping verwendet. PALUNA, das Palliativteam für schwerstkranke Kinder, ist ein Projekt der Stiftung „Hilfe für kranke Kinder“ in der Uni-Kinderklinik Tübingen. Als Netzwerkstelle für behandelnde Ärzte, Pflegedienste und betroffene Familien ist das Team rund um die Uhr erreichbar. PALUNA steht für Pädiatrisch-Palliative Lebensbegleitung und Netzwerkarbeit. Das Palliativteam hilft dabei, dass Familien mit unheilbar kranken Kindern so viel Zeit wie möglich gemeinsam verbringen können und dabei die Lebensqualität soweit wie möglich erhalten bleibt.



Siegbert Schmid und Francesco Migliore (von links) von der Mitarbeitervertretung der Manz AG bei der symbolischen Scheckübergabe an „Lichtblick“ und „PALUNA“.

## Unternehmensprofil:

### Manz AG – engineering tomorrow's production

Die Manz AG ist ein weltweit tätiges Hightech-Maschinenbauunternehmen.

Mit Fokus auf die Automobilindustrie und Elektromobilität, Batteriefertigung, Elektronik, Energie sowie Medizintechnik, entwickelt und baut Manz innovative und effiziente Produktionslösungen: Von der kundenspezifischen Einzelmaschine für die Laborfertigung oder die Pilot- und Kleinserienproduktion, über standardisierte Module und Anlagen, bis hin zu schlüsselfertigen Linien für die Massenproduktion.

Technologisch basieren die Produktionsanlagen von Manz auf der langjährigen Erfahrung in den Bereichen Automation, Laserbearbeitung, Inspektionssysteme und Nasschemie.

Mit aktuell rund 1.400 Beschäftigten entwickelt und produziert die Manz-Gruppe in Deutschland, der Slowakei, Ungarn, Italien, China und Taiwan. Vertriebs- und Service-Niederlassungen bestehen darüber hinaus in den USA und Indien.

Die Manz AG wurde 1987 gegründet, seit 2006 ist sie an der Frankfurter Börse notiert. Im Geschäftsjahr 2020 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von rund 237 Millionen Euro.

## Kontakt:

Manz AG  
Axel Bartmann  
Tel.: +49 (0)7121 – 9000-395  
Fax: +49 (0)7121 – 9000-99  
E-Mail: [abartmann@manz.com](mailto:abartmann@manz.com)

Folgen Sie uns auf:

